Vorsichtiger Weitlauf

Bevor es mit dem Spiel losgeht, suchst du dir noch Mitspieler. Insgesamt müsst ihr **6 Spieler** sein.

Genügend Spieler gefunden? Dann geht es los.



Lies' dir genau das Spiel durch und erkläre es den anderen Spielern. Oder du sagst ihnen, sie sollen es auch im Internet nachlesen.

Bei diesem "vorsichtigen Weitlauf" treten die Sportler einzeln nacheinander an. Der Erste steht schon an der Startlinie bereit. Jeder Spieler bekommt ein Fläschchen mit Seifenblasenlauge und bläst eine Seifenblase. Sofort pustet er sie vorsichtig in Richtung Ziellinie. Erst wenn die Seifenblase platzt, ist der Weitlauf für diesen Sportler zu Ende. An den Markierungen merkt man sich, wie weit man gekommen ist.

Auf die gleiche Weise versucht nun ein Sportler nach dem anderen sein Glück und **beginnt mit seiner Seifenblase an der Stelle, wo der Vordermann beenden musste**. Jeder Spieler der Mannschaft ist einmal an der Reihe.

Zusatzaufgabe für den Kindergarten St. Martin: Du schreibst gemeinsam mit deinem Papa in die Umfrage auf der Homepage (dafür braucht ihr ein Smartphone), wie weit ihr als Mannschaft mit euren Seifenblasen gekommen seid. Am Ende, wenn du alle Stationen besucht hast, zeigst du dem KigaTeam deine Notizen und mal gucken, ob was auf dich wartet...